

第6回金山総合公園運営協議会開催

話題は、雷襲来時の情報伝達や避難場所についてでした。広場の多い当公園では、雷被害が最も起こりやすい自然災害かも知れませんので、夏を迎えて雷対策を早急に検討しなければなりません。又、イノシシによる人的被害防止の具体策実施が急務となります。



6月27日(水)に児童会館第1研修室において、団体の代表者参加により運営協議会が開催されました。

30日（土）まで行われた第3回ホタルかんさつ会は727名もの参加者が来られました。

今年は土曜日、日曜日をお客様が自由に観察できるよう人と人數制限をしませんでした。最終日の30日（土）には384名ものお客様が来園



ホタルかんさつ会報告

新たに太田商工振興連合会と太田青年会議所がメンバーに加わり、参加団体数は24団体となりました。園長による23年度事業報告及び24年度事業計画説明の後、事前提出された「ご意見・ご質問」28件（過去最多）について、公園側の回答を致しました。討議で最も多くの

ホタルが飛び
て参ります。

ホタルが飛び
て参ります。

森や水の大切さや
が少しでも伝わればと思つて行いました。お客様から
は「ホタルが見られて良かつた」「ホタルの生態について学べた」など
どの感想を頂けました。これからも

され、ホタルかんさつを楽しんでいました。今年のスライドショーは「人とホタルの関わり合い」

6月18日(土)、父の日イベ
ントを開催いたしました。昨年
はバラのブレゼントでしたが、
今年は園内にあるチユラルガーデンのハーブを取り入れた《ク
リーピングタイム》を使つたギー
ホルダー作り》を実施致しまし
た。タイムの香りは、その爽や

6月23日(土) 24日(日)
30日(土)の3日間、七夕イブ
ントとして来園者の皆様に短冊
に願い事を書いていただきまし
た。参加者の皆様は、用意され
たカラフルな短冊に「お金持ち
になりたい」や「お友達ができる
ますように」などと書いていま
した。その後、願いを込めて短
冊を竹の籠に結んでいました。



筆記帳に願い事を書こう!

はもつてこいーの手作りギター
ルダーを、子供たちは一生懸念で
に製作してきました。第1回
目・2回目合わせて21名の子供
たちに参加していただきました。
9月には敬老の日イベントも開
催予定です。お楽しみにー

かな香りが頭
をすっきりさ
せてくれるト
いう効能があ
ると言われて
います。日頃
の疲れが溜ま
たお父さん。



たくさんの方々に書いていただき、大きな竹は短冊でびっしりになりました。

6目入回数

入園者数	44,709人	前年同月比	115.0%
平成24年度 4~6月累計入園者数			
累計入園者数	194,719人	前年同期比	105.9%
6月有料遊具利用者数			
利用者数	20,607人	前年同月比	110.7%
平成24年度 4~6月累計有料遊具利用者数			
累計利用者数	119,810人	前年同期比	98.7%

金山歩 「金山の植物」

6月18日（土）に行なわれた金山山歩は、金山の植物観察という事で、講師に栗原通さんを迎えて行なわれました。参加者は一般22名スタッフ2名の合計24名でした。

当日はあいにくの雨という事で、当初予定されていた金山南側の植物観察は中止し、公園内を歩いて植物観察をしながら、ふれあい工房ホールでのスライドショーに変更いたしました。

公園内の樹木や、野草からキノコまで懇切丁寧な解説は、植物の由来だけでなく、ドクダミの菜効や食用となる植物など栗原さんのお幅広い知識と共に、参加された方々を唸らせるに充分でした。



～グリーンカーテン～ 省エネ・節電対策

今年も夏の省エネ・節電対策として、事務所窓際とサイクリング場にグリーンカーテンを設置いたしました。昨年はゴーヤでしたが、今年は『千成瓢箪（センナリヒヨウタン）』に挑戦しました。



↑事務所窓際
←サイクリング場

育てて、今では葉っぱが大きくなりケンケンと成長しています。



野鳥の森の中の植物を観察しながらアジサイ園に行きました。

咲き出したアジサイを

り終了となりました。

栗原さんは植物だけでなく

キノコやシダ類まで解説してい

ただき、その幅広い知識や経験に参加された皆さまは大変驚いていたのが印象的でした。

栗原さんには植物だけでなくキノコやシダ類まで解説していくだけ、その幅広い知識や経験に参加された皆さまは大変驚いていたのが印象的でした。

6月24日（日）、特別講習会「ミニチュアいす作り」を開催致しました。参加者は遠く東京都より来られたお客様をはじめ親子総数20名で、10脚の作品を作りました。图案を持参した子供たちが多く、

参加者は遠く東京都より来られたお客様をはじめ親子総数20名で、10脚の作品を作りました。图案を持参した子供たちが多く、

参加者は遠く東京都より来られたお客様をはじめ親子総数20名で、10脚の作品を作りました。图案を持参した子供たちが多く、

参加者は遠く東京都より来られたお客様をはじめ親子総数20名で、10脚の作品を作りました。图案を持参した子供たち多く、

参加者は遠く東京都より来られたお客様をはじめ親子総数20名で、10脚の作品を作りました。图案を持参した子供たち多く、

参加者は遠く東京都より来られたお客様をはじめ親子総数20名で、10脚の作品を作りました。图案を持参した子供たち多く、

参加者は遠く東京都より来られたお客様をはじめ親子総数20名で、10脚の作品を作りました。图案を持参した子供たち多く、

7月イベント情報

1日(日)～7日(土)	竹で作る水鉄砲教室	時間 ①10時～②13時
7日(土)	七夕飾り	時間 10時～15時
1日(日)	紙ブーメラン教室	時間 10時～15時
会場 エントラシス広場	参加費 無料	
8日(日)	ミニチュアいす作り	時間 10時～15時
会場 木工教室	定員 先着各20名	
29日(日)	夏休みにも木工教室	時間 10時～15時
会場 木工教室	定員 先着10名	

編集後記

梅雨も終わりに近づき7月に入り夏本番です。今年も平年並み以上の暑さになるそうですので、水分・塩分をしっかり補給して、熱中症にならないように十分気をつけましょう。

7月号担当 石井



杉山和美さん
(6月4日付)

新規採用 新しい仲間力
増えました
管理A班担当

こども陶芸教室
29日(日)
竹で作る水鉄砲教室
時間 ①10時～②13時
定員 先着各20名

こども陶芸教室
8日(日)
ミニチュアいす作り
時間 10時～15時
会場 木工教室
定員 先着10名

29日(日)
竹で作る水鉄砲教室
時間 ①10時～②13時
会場 木工教室
定員 先着各20名